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A Câmara de Lisboa quer acabar, até 2020, com os sacos de plástico na recolha
de lixo diferenciada e seletiva nos bairros históricos, estando em estudo
alternativas como a criação de pequenos contentores subterrâneos, adianta o
Correio da Manhã.

“O saco de plástico não é ambientalmente sustentável”, disse o diretor
municipal de Higiene Urbana, Rui Lourenço, adiantando que a autarquia gasta
anualmente 300 mil euros nesses sacos.
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